

Als sie aufstand, nahm sie ein rothes Band, und knüpfte es an ihr Bett, und sagte zu sich selbst: So oft ich dieses Band sehen werde, will ich mich meines guten Vorsatzes erinnern.

Sie lebte zu ihres Mannes Freude und brachte Glück und Segen über ihr Haus.

Was dir zu behalten wichtig ist, daran erinnere dich durch Denkzeichen.

Eine gute Stiefmutter, sonderlich wenn sie selbst Kinder hat, ist doppelter Ehren werth, weil es ihr viel Mühe kostet, zwischen ihren eignen und ihres Mannes Kindern die nöthige Unparteilichkeit zu behaupten, und gerecht zu handeln.

160. Von Nahrungsmitteln.

Eine Frau, die entweder geizig, oder unverständlich, oder sehr arm war, gab ihren kleinen Kindern nichts als Mehlsuppe oder Erdkoffeln ohne genugsames Salz zu essen. Da bekamen die Kinder blaße Gesichter und dicke Leiber, und eines starb nach dem andern hin. Als sie nur über ihren Verlust einstmahls sehr weinte, da sagt ihr ein verständiger Mann, der es wohl
 muß